
今回も、対面での研修になりました。年度初めということで、坂井聡校長より

「やまもも教室」活動方針の説明と、小学部主事より「就学について」の話でし

た。特別支援学校、特別支援学級の違いや、就学先を考える際のポイントなど、

詳しく説明がありました。

次回は６/2５（日）の予定で、繪内メンタルクリニックの繪内利啓先生との座

談会になります。詳細は５月下旬にホームページでお知らせいたしますので、ご

確認ください。

☆お知らせ

〇本校の「就学に関する説明会」の案内は、本校から各学校・園の方に送付

します。

〇５月１３日（土）に本校の春季運動会があります。本校の雰囲気をご覧にな

りたい方は、是非見に来てください。

研修・講話

「就学について」


